
 

 
 

VERBALE N 31 
 

In data 06/04/2020 alle ore 17.00 si è riunito il Consiglio d’Istituto in video conferenza 
sulla piattaforma digitale G-Suite for Education per discutere il seguente punto 
all’O.d.G.: 

1. Risorse di cui all’art. 120, lettera b) per acquisto / rimborso servizi di connettività 
per gli alunni. 

Sono presenti: 
DOCENTI: Anzelmo Patrizia, Lojacono Giovanna, Ferdico Maria Elisabetta, Marco 
Davide, Rondello Vincenza,  Triolo Maria, Palazzo Rosaria Maria, Spatola Giovanna. 
ATA: Bonsignore Guendalina. 
GENITORI: Anselmo Massimiliano, Gambino Vincenza ( Presidente ), Salerno 
Germana, Pizzo Rita Carmela, Bernardo Antonio. 
Sono inoltre presenti il D.S. Prof.ssa Mariangela Ajello e il DSGA Francesca Fazio. 
La seduta si apre con l’intervento della D.S. che sollecita i genitori  a vigilare sul 
corretto utilizzo della piattaforma digitale da parte dei propri figli, poichè la prima 
finalità dell’uso della stessa è ricreare, per quanto possibile, la comunità costituita dalla 
classe, riducendo le distanze forzate a cui gli alunni e gli insegnanti sono costretti a 
causa della pandemia in corso. E’ importante, a questo fine,  ha sottolineato la D.S., 
mantenere attive le webcam durante le video lezioni in modo da instaurare un rapporto 
visivo tra insegnanti ed alunni e tra gli stessi alunni, cercando in tal modo di ricreare un 
assetto simile a quello che si ha durante le lezioni frontali. 
Dopo l’intervento del D.S., il Consiglio procede alla discussione relativa al punto 
all’O.d.G.- 
La DSGA informa che il Ministero della Pubblica Istruzione ha reso disponibile per la 
nostra scuola la somma di € 11.800,45 per supportare lo svolgimento della didattica a 
distanza attraverso l’acquisto di dispositivi digitali e connessioni internet e che da un 
monitoraggio effettuato sulle reali esigenze delle famiglie degli alunni in relazione 
all’attuazione della didattica a distanza, è emersa maggioritaria la richiesta di un 
rimborso, per quanto è possibile, delle spese di connettività. 
La DSGA puntualizza che essendo il numero degli alunni di scuola primaria e 
secondaria corrispondente a 912, la somma spettante a ciascuno di essi è di circa € 
12,00 e che anche nel caso si decida di dare la priorità alle famiglie meno abbienti, la 
quota spettante non aumenterebbe in modo significativo. 
Il Consiglio quindi, considerato il momento di difficoltà in cui si trovano tutte le 
famiglie degli alunni, delibera all’unanimità di suddividere la somma disponibile in 
quote uguali da assegnare a tutti gli alunni della scuola Primaria e Secondaria di I 
Grado, previa presentazione di giustificativo da parte delle famiglie(Delibera n. 1);. 
Il Consiglio delibera, inoltre, sempre all’unanimità, che le eventuali economie derivanti 
da quote non richieste verranno utilizzate per l’acquisto di tablet o notebook da  



 

 
 

 
 
assegnare in base al reddito ISEE, con precedenza agli alunni disabili in caso di 
corrispondenza di reddito ISEE(Delibera n. 2); 
Esauriti i punti all’O.d.G., la seduta viene sciolta alle ore 18.00. 
 
Il Segretario          Il Presidente 
Ins. Vincenza Rondello       Vincenza Gambino 

 


